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【 最終 】平成２９年６月１３日 発言通告締切後

質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 自転車利用者のマナー向上について
①箕面駅前周辺での放置自転車の現状について
②通学路での危険走行の現状について
③品格あるまちづくりに向けて

２ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 箕面市立中学校野球部の軟式移行時期見直しについ
て
①はじめに
②事実経過の確認について
③本来あるべき手順について
④安全とリスクについて
⑤保護者要望書の受け止めについて
⑥キーパーソンの思いについて
⑦今、直ちに取り組むべきことについて
⑧おわりに

３ 上 田 春 雄自民党市民クラブ
一問
一答

１ 市道才ヶ原線（通称桜並木）について
①はじめに
②ボランティア袋の配布について
③沿道の方々への取り組みについて
④段差について
⑤細やかな対応について

２ 市立病院リニューアルについて
①調査検討の目的について
②履行期間について
③事故繰越しの根拠について
④新病院への思いについて
⑤船場地域でのまちづくりについて

４ 今 木 晋 一大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 学校の施設管理について
①学校施設の現在の管理方法について
②現時点での学校の現状把握について
③学校自体が現在抱えている問題点について
④芝生のあり方、考え方（グラウンドの排水）につ
いて

⑤今後の学校の施設管理について

５ 神 代 繁 近大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 自治会の現状と課題について
①自治会の現状について
②自治会が担う役割について
③市役所としての支援の取り組みについて
④自主防災組織の活動について
⑤今後の課題について
⑥各自治会の活動について



質問
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質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 中 井 博 幸自民党市民クラブ
一問
一答

１ 自転車の安全対策について
①自転車利用者数の推移と今後の見通しについて
②自転車が絡む交通事故数の推移について
③自転車走行レーンの課題について
④府道豊中亀岡線の自転車レーン整備について
⑤自転車のみちネットワークの充実と事故防止につ
いて

２ 消防力の配置について
①課題について
②検討項目について

７ 楠 政 則公 明 党
一問
一答

１ 雨水の利用促進について
①新規公共施設における雨水利用について
②一般家庭における助成制度について

２ 空き家活用による居住支援について
①居住支援事業の創設について
②入居後のサポートについて

８ 藤 田 貴 支自民党市民クラブ
一問
一答

１ 自治会加入促進と防犯灯設置について
①自治会の役割について
②自治会の加入率と未加入の理由について
③自治会の加入促進と目標加入率について
④街路灯と防犯灯の設置基準について
⑤新たな開発地における防犯灯の設置指導について
⑥自治会区域外での防犯灯設置について

９ 堀 江 優大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 幼児教育・子育て支援について
①幼児が英語に触れる環境作りについて
②潜在保育士の活用について
③放課後学習会について

１０ 尾 﨑 夏 樹大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 幼児教育保育について
①育児休業取得に伴う保育の実施継続期間について

２ 船場地区まちづくりについて
①船場西公園歩行者デッキについて

３ 公園緑地等について
①水路の管理に関する条例について

１１ 田中真由美公 明 党
一問
一答

１ 育児と介護のダブルケアの問題について
①市の認識と現状について
②ダブルケア相談窓口について
③育児サービスの利用について
④行政での支援策について

２ 防災備蓄の拡充について
①防災倉庫の備蓄品について
②災害対応型紙カップ式自販機について
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１２ 中 西 智 子無 所 属
一問
一答

１ 大阪大学新箕面キャンパス移転と連携する公共施設

について
①萱野南図書館の移転と文化交流施設等の整備につ
いて

②新設される萱野南図書館の運営方針について

１３ 尾 上 克 雅大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 箕面市役所庁舎移転の可能性について

①本館、別館の構造物、機械設備等の年間維持費に

ついて
②本館、別館の耐用年数について
③移転候補地の場所について

２ 学生消防隊について
①学生消防隊と外国人消防団の違いについて
②外国人消防団設立に向けての進捗について

１４ 名 手 宏 樹日 本 共 産 党
一問
一答

１ 「医療・介護の制度改革」の実像と本当の改革につ

いて
①国民健康保険の都道府県化について
②大阪府の統一国民健康保険料の試算について
③国保財政への法定外繰り入れと保険料について
④国保と他の医療保険負担率や収納率について
⑤介護保険改悪・地域包括ケアシステム強化法につ
いて

⑥地域の医療・介護基盤を守り拡充することについ
て

１５ 中嶋三四郎箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 地域における困窮者支援について
①これまでの経過と成果について
②現状の実施状況と課題について
③取り組みの更なる推進に向けて

１６ 神 田 隆 生日 本 共 産 党
一問
一答

１ 街路樹の倒木対策について
①山麓線での大阪府の取り組みについて
②箕面市道での検討状況について

２ 農業振興と農地の保全について
①防災協力農地について
②都市農業振興基本計画（地方計画）について
③生産緑地等について
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１７ 村 川 真 実日 本 共 産 党
一問
一答

１ 学校警備員の配置について
①小・中学校の警備員の配置について
②小・中学校のセキュリティ管理体制について

２ 公共施設の手すり設置について
①公共施設における手すり設置の現況について
②トイレ内の手すり設置について

３ 箕面市立中学校野球部の軟式移行について
①軟式移行の計画の現状について
②計画の合意形成について

１８ 増 田 京 子無 所 属
一問
一答

１ 北急延伸による船場地区のまちづくりについて
①地区計画・景観形成地区指定について
②船場東公園について
③歩道橋デッキについて


